
 

 

 

 

 

 

 

 

最後まで立派な３年生でした 部活動引退式 
７月３日（金）６校時、運動部の部活動引退式を行いました。中体連の大会を目標に、これまでがんば

ってきた３年生に対して、全校生徒で、そのがんばりに対して称賛するとと

もに、後輩をリードしながら、各部の伝統を受け継いでくれたことに対して

感謝の気持ちを伝えるために行いました。 

吹奏楽部の演奏と１・２年生の拍手の中、各部活動の３年生が堂々とした

態度で花道を通ってステージ前に入場しました。その後、部活動ごとにステ

ージに上がり、部長が３年間の思い出や感謝の気持ちを伝えるとともに１・

２年生へメッセージを送りました。これまでの３年生の頑張りを称賛し、ど

の部活動にも大きな拍手が送られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

教育目標 ２１世紀を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成 

知性：自ら学び考える生徒 友愛：心豊かな生徒 健康：健康で実践力のある生徒 

学校だより NO．９ 

令和２年７月８日 

発行人 八木沼孝夫 

引退式に臨んだ３年生 

野球部 ●●●●くん 
こんにちは。野球部です。中体連がなくなった僕たちにこのような会を開いていた

だきありがとうございます。僕たち３人が、これまで頑張ることができたのは、先生
方や保護者、そして皆さんの応援のおかげです。野球部には、７月１１日から、３年
生最後の大会があります。悔いのないように戦い、皆さんにいい報告ができるように
頑張りますので、最後まで応援よろしくお願いします。そして、１・２年生のこれか
らの活躍に関しても応援よろしくお願いします。 

ソフトテニス部 ●●●●さん 
ソフトテニス部として過ごした約２年間、目標に向かって、時には衝突し励ましあい

ながら活動してきた仲間との時間が私の宝です。また、保護者の方や先生方の支えによ
り、恵まれた環境で日々の練習を行えたことに対し、感謝の気持ちを伝えたいです。 

 新型コロナウイルスの影響から、例年と同じ形での引退はできませんでしたが、活動
を通して経験したことをこれからの生活に生かしていきます。本当にありがとうござい
ました。 

サッカー部 ●● ●くん 
こんにちは、サッカー部です。今日は自分たちのためにこのような会を開いていた

だきありがとうございます。３年生の僕たちは、最後の中体連が終わってしまいまし
たが、７月下旬に最後の大会があるのでその大会で優勝できるように頑張ります。 

 また１・２年生は、僕たちの目標であった中体連県大会優勝という目標が達成でき
るように頑張ってください。 

校長の話 
（前略）３年生で運動部活動を行っていた皆さん、３年間本当にご苦労様でした。協会主催の大会や練習試合等がある部

の３年生はまだ引退していませんが、基本的には６月いっぱいで引退となってしまいました。本当ならば、最後の中体連の
大会で、部活動の顧問の先生や１・２年生の後輩、そして、何よりも今まで皆さんを支えてくれていた保護者の皆さんに見
守られながら、試合を行ってほしかったと思います。 

皆さんは１年生の時から、夏の暑い日もそして冬の寒い日も一生懸命練習をがんばってきました。時には練習が辛くてや
めたいと思った時もあったと思います。また、先輩・後輩の関係やチームメイトとの関係で悩んだ時期もあったと思いま
す。しかし、皆さんは、顧問の先生の指導や保護者の皆さんの応援や支えがあって、がんばってこれました。そして何より
も同じ部活の仲間との励ましや友情があったからこそ、続けることができたと思います。（中略） 

いつまでもネガティブになっていても仕方がありません。今日のこの部活動引退式と最後の大会や練習試合、各部の引退
式などで、自分たちが置かれた状況をしっかりと乗り越えて、前に進んでほしいと思います。 

皆さんが３年間頑張ってきたことは間違いのない事実です。そしてそのがんばりは必ずしや次のステップに生きてきま
す。さらには、今回の約２か月半の臨時休校や中体連の大会が中止になってしまったことで、学校や部活動の良さや友達や
チームメイトの大切さなど、新たに気付いたことや考えたこともあったと思います。それらは、これから進むべき道での原
動力や大きな壁を乗り越えるパワーになってくるはずです。 

３年生の皆さん、本当にこれまでご苦労様でした。そして最後まで頑張ってくれてありがとう。皆さんに心より感謝の気
持ちを表したいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

様々な思いを持っている３年生だったと思いますが、どの部も堂々と胸を張って引退式に臨んでいて、最

後までかっこいい３年生として後輩の目に映っていました。本当にご苦労様でした。これからは、次の目標

に向かって頑張る姿をみんなに見せてください。みんなが期待しています。そして応援しています。 

剣道部 ●●●●くん 
新型コロナウイルスでいろいろな大会が中止になり、剣道部は練習への制限が厳しく

満足に活動ができない日々が続きました。普通なら行える面をつけての１・２年生と３
年生の竹刀を交えての練習もできなくなってしまいました。剣道部での部活動では苦し
い事や楽しい事がありました。この思い出を大切にしていきたいです。 

（剣道部は、部長の努力を題材としたショートストーリーの劇の発表がありました。） 

卓球部 ●●●●●くん 
私たち３年生は中体連などの大きな大会を目指して今まで真剣に取り組んできまし

た。私たちの学年は４人と少ない人数でしたが、仲良くお互いに助け合って活動して
きました。試合で負けても技が上手くいかなくても、誰一人投げ出さず、次の日には
卓球を楽しんでいました。結果的に中体連はなくなってしまいましたが、今までお世
話になった保護者の方々や顧問の先生への感謝を忘れず、１・２年生には、今後卓球
部をよりよくしていってほしいです。 

バレーボール部 ●●●●さん 
みなさん、こんにちは。バレーボール部です。私たち３年生は中体連をもって引退

の予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で中体連が中止となってしまいました。
しかし、明日・明後日に中体連に代わる大会が行われます。中体連を目標にがんばっ
てきた私たちにとって最後にみんなで大会に出場し試合ができることをうれしく思い
ます。このような機会を作っていただいたことに心から感謝しています。大会では今
までの練習の成果を発揮し、良い結果を残せるよう頑張ってくるので、応援よろしく
お願いします。 

バスケットボール部 ●●●●さん 
こんにちは、バスケットボール部です。私たちは、今までたくさんのきつい練習や

大変な練習に取り組んできました。時には、悔しい思いをしたり、楽しい思いをした
りと互いに高め合いながら成長することができました。また、中体連がなくなった今
私たちが出来ることは、切り替えをしっかり行い、勉強に力を入れることです。今ま
で部活で培った力を武器に受験生としての自覚を持ち、胸を張って生活できるように
頑張ります。ありがとうございました。 

３年生代表 バスケットボール部 ●●●●さん 
今日は、私たちのためにこのような会を開いていただき、ありがとうございまし

た。私達３年生は最後の舞台となる中体連がなくなり、さまざまな思いで今日の日を
迎えました。心残りはありますが、これからは受験という新たな目標に向かってさら
なる努力を続けていきたいと思います。また、新人戦にむけて２年生は各部活の代表
として一中を引っ張っていき、１年生は新しい発見をたくさんしてください。今まで
支えてくださった先生方、後輩の皆さんありがとうございました。これからもがんば
ってください。 

１・２年生代表感謝のことば ●●●●さん 
みなさん、こんにちは。まだ７月で、本当は大会がこれからという時期に、新型コロナウイルスの影響で、３年生が部

活動を引退することになってしまいました。ですが、私達後輩にとって、先輩方が頑張ってきた姿は決して色あせるもの
ではありません。 

野球部のみなさん、みなさんは校庭で汗を光らせながら必死にボールを追いかけていました。 

サッカー部のみなさんは、厳しくも愛情あふれる指導にこたえ、昨年は県大会優勝という功績を残しました。 

バスケ部のみなさんは、きれいにシュートが入るように繰り返し繰り返し一生懸命練習していました。 

 卓球部のみなさんは、トーナメント戦で自分の実力を試し、競い合いながらレベルアップを目指していました。 

 剣道部の皆さんは、暑い夏も寒い冬も重い防具をつけ、はだしで戦い、自らを高 

めていました。 

 バレー部のみなさんは、手首が赤くなるほどボールを受け止め、呼吸を合わせて 

ボールをつなげていました。 

 ソフトテニス部のみなさんは、晴れの日は笑い合ってプレーをし、雨の日は教室 

でミーテイングをしていました。 

 私達１・２年生は、３年生の皆さんに教わったたくさんのことをこれからの部活 

に生かし、その伝統を後輩につないでいけるよう努力していきます。 

 先輩方、これまで本当にありがとうございました。 


